

Como parte del “nuevo impulso legislativo”

# Ministra defiende reactivación de proyectos CAE y eutanasia

● “Vamos a cumplir con ese compromiso”, aseguró Camila Vallejo.

La ministra de la Secretaría General de Gobierno (Segegob), Camila Vallejo, se refirió esta jornada al “nuevo impulso legislativo” para septiembre, anunciado por el Presidente Gabriel Boric y que abarca temas como el CAE y la eutanasia, y defendió la insistencia en estos proyectos.

“En septiembre retomaremos el debate sobre eutanasia y el derecho a una muerte digna, además de presentar el proyecto de ley que pondrá fin al CAE (Crédito con Aval del Estado) e introducirá un nuevo sistema de financiamiento para la educación superior”, explicó el Presidente Boric durante un Consejo de Gabinete realizado el viernes en el Palacio de La Moneda.

En conversación con T13 este sábado, Vallejo aclaró que avanzar en estas materias “no implica que dejemos atrás los demás proyectos”. “Nuestra agenda en el Parlamento es muy sólida, pero estamos reforzando estos temas porque el Presidente se comprometió, tiene una convicción, y vamos a cumplir con ese compromiso”, expresó.

## El CAE

En relación al CAE, la ministra señaló que: “Cuando hablamos de los sectores medios y de las medidas para aliviar la carga de deudas que enfrentan, el CAE es una de ellas. Este es un tema prioritario. La seguridad y la reforma de pensiones siguen siendo nuestras principales prioridades, pero el fin del

CAE y la búsqueda de una solución para las personas endeudadas es un compromiso que el Presidente asumió y que vamos a cumplir”.

Asimismo, destacó que “se ha llevado a cabo un trabajo prelegislativo, dialogando con la oposición y recogiendo diversas opiniones, porque entendemos que debe abordarse de manera responsable”.

Vallejo subrayó que no habrá una condonación universal, sino que se aplicará a “ciertos sectores”, asegurando que será una medida “justa y progresiva”. Sin embargo, añadió que “todos se beneficiarán, ya que la idea es que salir del CAE e ingresar al nuevo sistema de financiamiento resulte ventajoso para todos”.

Finalmente, expresó: “Queremos una solución justa, sostenible y progresiva que ofrezca alivio para todos. Se aplicarán condonaciones a quienes se encuentren en situaciones más precarias, buscando una solución equitativa para todas y todos”.

## Presidente Boric

Fue el viernes cuando el Presidente Gabriel Boric habló de un “nuevo impulso legislativo” a partir de septiembre, considerando aquellos proyectos que continúan avanzando como las reformas de cumplimiento tributario y de sistema de pensiones, “que algunos llamaban incluso en algún momento a desahuciar”.

“No es fácil. Todavía quedan cosas por hacer, pero las vamos a sacar adelante y,



**Camila Vallejo aseguró que condonación del CAE será solo para “algunos sectores”**

además, durante septiembre vamos a ingresar, vamos a retomar la discusión sobre eutanasia, sobre el derecho a la muerte digna, y también vamos a ingresar el proyec-

to de ley que termina con el Crédito con Aval del Estado e instaura un nuevo mecanismo de financiamiento para la educación superior”, afirmó.